

Elternbrief Oktober 2025

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte Liebe Schüler:innen

Nach dem dreiwöchigen Herbstunterbruch sind wir alle frohen Mutes in das zweite Quartal gestartet. Ich hoffe, dass zu Hause oder in der Ferne die einen oder anderen Sonnenstrahlen eingefangen und genossen werden konnten, welche uns mit in die kältere Jahreszeit begleiten.

Mini-BAM, sportliche Aktivitäten, Adventsanlass und Schneesportlager der 8. Klassen – im aktuellen Quartal bis Weihnachten ist einiges los.

Personelles

Mit Beginn des neuen Quartals startet Jesper Brönnimann, Schulleiter, eine intensive Weiterbildung für Schulleitungen. Während seiner Abwesenheit bis Januar 2026 übernimmt Andri Niederhauser stellvertretend die Schulleitung. Anliegen und Fragen zur Oberstufe werden während dieser Zeit von Andri Niederhauser bearbeitet.

Marianne Soltermann, Schulleiterin besondere Klassen und Spezialunterricht, trägt die gesamte Verantwortung für diese Bereiche.

Wir bedauern, Ihnen folgende Meldung machen zu müssen: Das Arbeitsverhältnis mit Herrn Florian Wörlein wurde im gegenseitigen Einvernehmen aufgelöst. Die Schulleitung dankt Herr Wörlein für seine Arbeit sowie sein Engagement an unserer Schule und wünscht ihm für seine private und berufliche Zukunft alles Gute.

Die Stellvertretung an der Klasse 1d für die nächsten Tage ist aufgegelist. Ich arbeite mit dem Team an einer guten Lösung für die kommenden Wochen und Monate.

Roland Lauenener, Klassenlehrperson der 3c, muss sich einer Knieoperation unterziehen und fällt ab kommendem Dienstag für 12 Wochen aus. Herr Christoph Utiger übernimmt die Stellvertretung. Wir wünschen ihm für die Zeit an der Schule gutes Gelingen und viele positive Erlebnisse und Begegnungen.

Berufswahl

Am kommenden Freitag, 17. Oktober 2025, findet bei uns im Schulhaus zum dritten Mal die Mini-BAM statt. Den Flyer mit dem neuen Logo haben Sie bereits vor den Herbstferien per KLAPP erhalten.

Der Anlass ist für die Jugendlichen der 7. und 8. Klassen obligatorisch. Für die 9. Klassen gibt es eine individuelle Regelung. Die Lernenden sind informiert. Als Kompensation fällt der reguläre Unterricht am Freitagnachmittag aus. Die Teilnahme der Eltern ist sehr erwünscht, da wir die Erfahrung gemacht haben, dass ihre Begleitung sowohl für die Jugendlichen als auch für die Betriebe gewinnbringend ist.

Schon wieder steht der jährliche Zukunftstag für die 7. Klassen vor der Tür. Die 8. Klassen werden möglicherweise weitere Schnupperlehrten organisieren und profitieren von intern organisierten Besuchen von grösseren Betrieben aus der Region.

Für einige Lernende der 8. und 9. Klassen sek werden in den nächsten Wochen und Monaten Entscheide über weiterführende Schulen wie das Gymnasium oder die FMS fallen. Sie haben gestern ein Schreiben mit detaillierten Informationen zum Anmelde- und Aufnahmeverfahren erhalten.

Informationsabend für Eltern

Das Berner Bündnis gegen Depression bietet einen Informationsabend für Eltern von Jugendlichen an, die sich für Themen wie Depression, selbstverletzendes Verhalten und Suizidalität bei Jugendlichen interessieren. Dieser Elternabend richtet sich an alle Eltern und Interessierte, die sich mit diesen wichtigen Themen auseinandersetzen möchten oder persönlich betroffen sind. Die Einladung für den Informationsabend finden Sie in der Beilage.

Agenda

Nachfolgend finden Sie die wichtigsten Termine im aktuellen Semester:

Mini-BAM

Freitag, 17. Oktober 2025, 16.00 Uhr, Aula/Atrium

OL Event

20. und 21. Oktober 2025

Interne Weiterbildung

Mittwoch, 22. Oktober 2025, ununterrichtsfrei

Information Fachmittelschule und Berufsmaturität für die 8. und 9. Klassen

Mittwoch, 29. Oktober 2025, 19.30 Uhr, Aula

Nationaler Zukunftstag der 7. Klassen

Donnerstag, 13. November 2025

Berner Bildungstag

Donnerstag, 20. November 2025, ununterrichtsfrei

Interne Weiterbildung, pädagogischer Tag

Freitag, 21. November 2025, ununterrichtsfrei

Adventsanlass

Montag, 1. Dezember 2025

Anmeldeschluss für weiterführende Schulen

Montag, 1. Dezember 2025

Schneesportlager der 8. Klassen in Adelboden

Sonntagnachmittag, 14. Dezember – Freitag, 19. Dezember 2025

Ich wünsche allen Schüler:innen viele nachhaltige Erfolgsleistungen und damit Freude und Motivation im Schulalltag.

Freundliche Grüsse

Andri Niederhauser
Schulleitung der Oberstufe